
Думать и о себе, и о других
Социально ответственные предприятия ре-

гиона проводят работу со своими сотрудни-
ками, мотивируя их прививаться от корона-
вируса.

Одно из них – научно-производственное 
предприятие «Экон» из Обнинска. Здесь тру-
дятся 19 человек, и большинство уже прошли 
вакцинацию.

 – У нас не было необходимости к понуж-
дению сотрудников. В прошлом году нам 
приходилось закрываться из-за коронави-
руса, поэтому лю-
ди уже тогда осоз-
нали, что еще 
раз до этого до-
водить не надо, 
и начали приви-
ваться еще в ян-
варе, – рассказала 
в эфире ТРК «Ни-
ка» коммерческий 
директор научно-
п р о и з в одс т в е н -
ного предприятия 
«Экон» Татьяна 
РАЕЦКАЯ.

Она отметила, что предприятие ориен-
тировано на своих сотрудников. Прививку 
все переносили по-разному, и те, кто ис-

пытывал какие-то неприятные ощущения, 
могли после сделанной прививки остать-
ся дома.

 – Это не поощрительная мера, а наша 
нормальная практика, – говорит Татьяна Ра-
ецкая.

Она считает, что сейчас надо чаще давать 
слово специалистам, которые могли бы рас-
сказывать об опасностях новой коронавирус-
ной инфекции. 

 – Я рекомендую прививаться. Сейчас на-
чинается период отпусков, и уже собира-
ются большие очереди в пунктах вакцина-
ции. Многие собираются ехать куда-то на 
отдых, и перед этим следует идти и при-

виваться, – совету-
ет Татьяна Раецкая.

С руководителем 
солидарен и глав-
ный инженер пред-
приятия Михаил 
ЧЕРНОВ.

 – Я не вижу аль-
тернативы при-
вивкам, потому 
что думать надо 
не только о себе, 
но и о других, – го-
ворит он.
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Я благодарю всех жителей Калужской области, кото-
рые услышали меня, пошли и привились. Тех же, кто 
еще этого не сделал, – призываю все-таки последо-
вать примеру земляков. Мы готовы поддерживать 
такой темп вакцинации: область вакцинами обеспе-
чена.

Владислав ШАПША.

Лицом к лицу
Люди повсеместно хотят больше знать о прививках, о том, как действуют вакцины, кто их 

разработал. Но есть те, кто уже не сомневается, что прививка от коронавируса — это спасение. 
Вот истории тех, кто столкнулся с ковидом лицом к лицу.

Светлана СЕМЕНЧУК, 61 год (п. Товарково):

 – У меня многие болели, многие умерли. Подруга лучшая умерла. И поэтому я, как только 
появилась возможность, пошла и привилась. Хотелось общаться с детьми и внуками свобод-
но, не боясь заразиться. Кроме того, я уже больше 25 лет пою в народном ансамбле «Раздо-
лье». Это знаменитый на всю область коллектив. Там тоже многие переболели. А наш хор 
ведь много гастролирует. Мы сейчас участвовали в конкурсе в Торжке. И чтобы себя обезо-
пасить, просто необходимо было сделать прививку. 

Игорь Николаевич, 74 года (Мещовск):

 – Понимаете, какое дело, старуха моя умерла от этой заразы. Мы всегда прививались от 
гриппа, от пневмонии. Жена мне говорила: пойдем привьемся. А тут подумали – мы ж все 
равно сидим дома, только в магазин выходим. И вот не успели. Половина моя заболела, зады-
хаться стала, температура высокая, в больницу увезли уже без сознания. И она так и умер-
ла. А я пошел два месяц назад и сделал прививку. Смерть моей жены будто приказом мне бы-
ла: привейся, чтобы жить. И я живу.

Ольга, 34 года (Воротынск):

 – У меня друг близкий умер от ковида. Мы расписаться хотели. И вот такое… Говорили же, 
что болеют только пожилые. А мы себя относили к молодым, вот и не подумали не только 
привиться, но даже и маску не надевали. Где он подцепил заразу – не знаю, может, в том же 
магазине. Только теперь Толика нет. Скоро сорок дней. Записалась на прививку в память о нем.

Изабелла (Обнинск):

 – Сроду не делала никаких прививок. Ну, только в детстве. И друзья мои, такие же 26-лет-
ние, не верили, что они могут помочь. Тем более в соцсетях очень неоднозначные мнения. А 
итог плачевен: я потеряла тетю и маму. Подруга лежит в ковидном в областной, в реани-
мации. Я сделала неделю назад первую прививку. А еще хочу сказать молодым: прививайтесь, 
хотя бы ради своих близких. Кто знает, может, это я маму заразила…

Дмитрий НИКИТИН (Козельск):

 – Представляете, у нас с моей девушкой свадьба 16 июля, а она в больницу попала с корона-
вирусом. Эсэмэску мне прислала, чтоб я привился, говорит: страшно очень, люди под кисло-
родом лежат, каждый день кто-то умирает. Я, наверное, пойду на прививку. Свадьбу по ходу 
придется отменять. Но это ладно, главное, чтобы Лизка не умерла. Я боюсь.

ПРИВЕЙСЯ И …  ЖИВИ!

Валентина 
ПЕТКОВА, 
эпидемиолог БСМП:

 – Эпидемиологическая 
ситуация во всем мире 
сейчас очень напряжен-
ная. И мы видим, что 
утяжелились формы за-
болевания коронавиру-
сом как за рубежом, так 
и в нашей стране. Появ-
ляются новые штаммы, 
много летальных исхо-
дов. Очень быстро поражаются легкие, и паци-
енты гибнут. Прогнозировать ситуацию невоз-
можно, но сама болезнь не пройдет. А прививка 
может это остановить. Вакцина учит иммунную 
систему быть наготове и быстро реагировать 
на вторжение вируса. Нужно думать о своем здо-
ровье.

Елена ТЕМНИКОВА, 
врач-педиатр, 
преподаватель 
Калужского базового 
медицинского колледжа: 

 – Я, как врач, считаю, что 
на сегодняшний день при-
вивка против ковида – это 
единственная мера защи-
ты, которая поможет нам 
выжить и дальше учиться, 
работать и просто жить. 

Потому что все противоинфекционные меропри-
ятия, которые мы проводим, к сожалению, не да-
ют на сто процентов хорошего результата. И 
вот мы видим уже третий подъем заболеваемо-
сти. И у нас не так много врачей, среднего и млад-
шего медперсонала, а больных все больше и они 
все тяжелее. Справиться с ситуацией мы можем 
только все вместе, если будем привиты и будем 
соблюдать все меры защиты от этой инфекции. Материалы подготовили Татьяна ПЕТРОВА и Николай АКИМОВ.

Фото из открытых источников и архива «КГВ».


